



Jahresbericht des SPD-Ortsvereins Bierstadt

- Für das Geschäftsjahr 2021/2022 -

Wiesbaden, den 18. November 2022

Liebe Genossinnen und Genossen,

im Geschäftsjahr 2021/2022 haben wir uns mit den unterschiedlichsten politischen Gestaltungsebenen intensiv befasst, einige neue Formate ausprobiert und konnten in der politischen Arbeit glücklicherweise endlich auch wieder zu bewährten Formaten zurückkehren! Seit dem 24. Februar 2022 ist die Welt jedoch eine andere - hier müssen wir den Worten von Olaf Scholz vorbehaltlos zustimmen. Wir erleben einen Angriffskrieg innerhalb Europas und müssen uns - auch innerhalb der SPD - mit dessen Folgen und Auswirkungen und unserem Handeln in diesen Fragen auseinandersetzen. Hinzu kommen steigende Kosten in zahlreichen Lebensbereichen und eine aktuelle Energiekrise - die zugleich den Blick auf die Klimakrise nochmals schärft.

Bundesebene

- Im Nachgang der Bundestagswahl am 26. September 2021 stellt die SPD nun mit Olaf Scholz den Bundeskanzler und regiert gemeinsam mit Bündnis 90/Die Grünen und der FDP auf Bundesebene. Mit Nancy Faser (Bundesministerin des Innern und für Heimat) und Christine Lambrecht (Bundesministerin der Verteidigung) sind zudem zwei Genossinnen aus Hessen Teil der Bundesregierung.
- In Wiesbaden ging es leider denkbar knapp aus: unserer Kandidatin Nadine Ruf fehlten schlussendlich lediglich 627 Stimmen und wir verpassten das Direktmandat, welches ein weiteres Mal an Ingmar Jung (CDU) ging.
- Betreut wird der Wiesbadener Wahlkreis nun von dem Frankfurter Bundestagsabgeordneten Armand Zorn (<https://www.armandzorn.de>), den wir im Unterbezirk auch schon mehrmals zu Gast hatten.

Bezirks- und Landesebene

- Wir sind auf den unterschiedlichsten Ebenen in der politischen Arbeit gut vertreten: Christof Stork ist Mitglied der ASG (Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten im Gesundheitswesen) und Nico Becher in der AfA (Arbeitsgemeinschaft für Arbeit) im Bezirk Hessen-Süd; Patricia Eck wurde für eine weitere Amtszeit als Beisitzerin in den Landesvorstand der SPD Hessen gewählt.
- In Vorbereitung der Landtagswahl im Herbst 2023 haben wir auf einer Mitgliederversammlung im September 2022 unsere Kandidierenden für die beiden Wiesbadener Wahlkreise (WK 30 Alexander Hofmann / WK 31 Patricia Eck) gewählt.

Kommunalpolitik

- Obwohl sich nach der Kommunalwahl im März 2021 in Bierstadt relativ rasch das Bündnis von CDU und Bündnis 90/Die Grünen abgezeichnet hatte, sind unsere Mitglieder in der Ortsbeiratsfraktion unermüdlich aktiv für die Bierstadterinnen und Bierstadter!

SPD-Bierstadt

Vorsitzende: Nico Becher u. Patricia Eck
Raiffeisenstraße 49
65191 Wiesbaden

spd@bierstadt.eu
www.spd-bierstadt.de



- Auf städtischer Ebene wurde seit Beginn 2022 über eine Kooperation zwischen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, DIE LINKE und Volt verhandelt. Aus unserem Ortsverein waren in den Facharbeitsgruppen sowohl Nico Becher, Christof Stork, Christian Kato als auch Patricia Eck maßgeblich beteiligt.
- Nach mehreren Unterbezirksbeiratssitzungen zum aktuellen Stand der Verhandlungen erfolgte auf der Mitgliederversammlung am 13. Juli 2022 schließlich ein einstimmiger Beschluss der SPD-Mitglieder und die Kooperation nahm nur wenige Tage später ihre Arbeit auf.
- Zu Beginn des Geschäftsjahres konnten zunächst einige Veranstaltungen und Aktionen aufgrund mitunter noch geltender Beschränkungen durch die Pandemie noch immer nicht stattfinden.
- Mittlerweile sind Vereine und Verbände wieder zu den Veranstaltungsformaten zurückgekehrt und die SPD Bierstadt ist mit zahlreichen Mitgliedern des Ortsvereins und der Ortsbeiratsfraktion vertreten gewesen (z.B. beim Volkstrauertag des VdK / Frühjahrsempfang der SPD Erbenheim / Inthronisierung des Fichter Waldschrats und Fichter Waldfest / Wartturmfest / Krönungsfeier der Bembelfee / Herbstfeuer).
- Darüber hinaus haben Vorstandsmitglieder bei einigen Veranstaltungen aktiv mitgeholfen; beispielsweise beim Grillen auf dem Ostermarkt, beim Weinstand des Partnerschaftsvereins Bierstadt - Therasson - Theux auf der Rheingauer Weinwoche oder beim Weinstand auf der Kloppenheimer Kerb.
- Mit dem ersten „Dreck-Weg-Tag“ am 2. April 2022, der von Paul Ney organisiert wurde, haben wir neue Formate erprobt und für ein sauberes Bierstadt gesorgt und uns im November 2022 - von Peter Schams organisiert - mit Mobilität und dem Radstern beschäftigt.

Als SPD Bierstadt konnten wir im Geschäftsjahr 2021/2022 auch allmählich wieder zu unseren Präsenzsitzungen zurückkehren - nutzen ab und an allerdings noch immer das digitale Format und freuen uns, dass wir zumeist eine kontinuierliche Zahl an Teilnehmenden begrüßen dürfen! Wir freuen uns, dass einige neue - mitunter auch wiedergewonnene - Mitglieder sich inzwischen aktiv im Vorstand beteiligen und mitarbeiten! Neben dem Wahlkampf möchten wir das neue Jahr mit einer gemeinsamen Klausur starten und würden uns freuen auch an diesem Tag viele von Euch begrüßen zu dürfen - Informationen hierzu werden noch folgen! Abschließend möchten wir uns bei allen Vorstandsmitgliedern sowie bei den Mitgliedern der Ortsbeiratsfraktion für die gute, konstruktive Zusammenarbeit herzlich bedanken.

Solidarische Grüße
Für den Vorstand

Nico Becher
Vorsitzender

Patricia Eck
Vorsitzende

Paul Ney
stellv. Vorsitzender

Christof Stork
stellv. Vorsitzender

SPD-Bierstadt

Vorsitzende: Nico Becher u. Patricia Eck
Raiffeisenstraße 49
65191 Wiesbaden

spd@bierstadt.eu
www.spd-bierstadt.de